Berne : femmes à l'appel

Autor(en): **nh**

Objekttyp: Article

Zeitschrift: Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des

informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Band (Jahr): 82 (1994)

Heft 5

PDF erstellt am: **26.09.2024**

Persistenter Link: https://doi.org/10.5169/seals-286853

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

Agenda

Portes ouvertes à la Maison de l'égalité

Pour faire connaissance avec la Maison de l'égalité à Genève, le Bureau genevois de l'égalité des droits entre hommes et femmes invite chacune et chacun à les rejoindre le **7 juin** dès 15 h à la rue de la Tannerie 2 à Carouge (tram 12, arrêt rue Ancienne). Portes grandes ouvertes pour visiter également le Centre de documentation Filigrane, Espace Femmes International, Les Femmes de Théâtre et l'Association des archives de vie privée.

Barbara Hendricks dénonce les violences conjugales

Les femmes qui subissent des violences conjugales sont victimes de traitements humiliants et dégradants contraires aux droits de la personne humaine. Pour sensibiliser le public et apporter un soutien à leur action, Solidarité Femmes organise le 7 mai prochain, de 11 h 30 à 14 h, un déjeuner-débat sur le thème de la violence conjugale. Barbara Hendricks en sera l'hôte d'honneur et présentera une allocution circonstanciée. Cette rencontre se déroulera à l'Hôtel Métropole à Genève. Prix d'entrée: 45 francs, collation comprise. Renseignements (022) 797 10 10. Des dons en espèce peuvent être versés au CCP 12-2961-6.

Cabas, dis-moi...

Le cabas, ce sac à commissions que nous transportons sans y prêter d'attention particulière, véhicule un langage graphique issu de tous les secteurs commerciaux, alimentation, couture, musée, librairie, etc. Sur le thème Cabas, dis-moi ce que tu reflètes! l'Ecole des arts décoratifs a mis sur pied une exposition proposant quelques réflexions sur le sujet. Un millier d'exemplaires illustrent le propos. A voir, à Genève, rue Necker 2, jusqu'au 20 mai 1994. Renseignements (022) 732 04 39.

Sine Nomine

Crise oblige, les subventions diminuent. Pour renflouer sa trésorerie, le Centre social protestant propose un concert du Quatuor Sine Nomine le **vendredi 6 mai** 1994 à la salle Paderewski, Casino de Montbenon à Lausanne. Prix des places: 35 francs. Location au (021) 323 83 87.

Economie et politique

Pour mettre un point final au projet *Horizon femmes Suisse-Europe* (bulletin d'informations et de réflexion) la Fédération des femmes protestantes, la Ligue des femmes catholiques et Femmes pour la paix ont invité des femmes d'horizons différents – Suissesses et étrangères – ayant une pratique de la politique et de l'économie, pour expliquer comment elles conçoivent leur engagement. Cette journée, occasion d'une rencontre entre Suissesses alémaniques et Romandes, puisque les interventions seront traduites en allemand et en français, aura lieu à Lausanne le samedi 11 juin 1994 au Centre paroissial de Saint-Jacques, 26, av. du Léman. Prix: 40 francs, repas compris. Inscriptions jusqu'au 25 mai 1994 à Monique Anderfuhren, 53, av. Rumine, 1005 Lausanne.

Nouvelles solidarités

Travail et insertion: vers de nouvelles solidarités entre femmes et hommes, tel sera le thème des deux cours spéciaux proposés par l'IDHEAP dès l'été. Le premier, Travail et emploi, aura lieu les **24 et 25 juin** 94 et sera placé sous la responsabilité de Françoise Messant-Laurent. Le second traitera, les **23 et 24 septembre**, du travail, de la famille et des assurances sous la direction de Béatrice Despland. Le délai d'inscription est fixé au **10 juin**, le nombre de participant-e-s limité à 25 personnes. Pour de plus amples informations: IDHEAP, Mme Javet, tél. (021) 691 06 81.

Expositions

Le Centre de rencontres de Cartigny organise du **11 au 29 mai** prochain une exposition de l'artiste croate Stanko Novak: «Harmonies du bois», ensemble de tableaux uniquement tirés de bois naturels. Le produit de cette manifestation sera destiné à venir en aide à un camp de réfugiés des environs de Zagreb. Ouverte tous les jours de 14 h à 18 h, sauf le lundi, à la rue du Temple 21 à Cartigny. Renseignements (022) 756 14 47.

r. 55*
Fr. 55.–*
1924 (BBC) 1925 - 1925 - 1925 - 1924 - 1925 - 1925 - 1925 - 1925 - 1925 - 1925 - 1925 - 1925 - 1925 - 1925 - 1
énom:
kiosque □

Berne

Femmes à l'appel

(nh) – Cette année, sous le slogan «Les femmes animent le monde», Action de Carême et Pain pour le prochain mettaient en évidence l'apport inestimable des femmes au processus de développement.

A Bienne, cette mise en perspective s'est traduite à mi-mars par une première manifestation de groupements féminins alémaniques et, par la suite, avec la présentation des mouvements féminins romands et bilingues de Bienne. Par ce biais, les Eglises ont voulu présenter des organisations qui réalisent un travail important, tout en restant souvent dans l'ombre.

Des quarante-deux mouvements contactés, sept ont répondu positivement à l'invitation des Eglises. Ils ont pu ainsi disposer gratuitement d'un stand, installé dans une importante artère de la ville, et y présenter leurs activités. La manifestation s'est poursuivie avec une conférence-débat à laquelle participait Mère Sofia, seule moniale orthodoxe à exercer son ministère en Suisse.

Le troisième volet de la manifestation s'est déroulé, sous forme de témoignages, dans les églises catholiques uniquement. Sur l'ensemble d'un week-end, à toutes les messes données à Bienne, des femmes sont intervenues et ont expliqué comment elles vivent leur place de femme au sein de l'Eglise.

Berne

Une affaire de femmes

(nh) – L'Office des affaires communales et de l'organisation du territoire du canton de Berne vient d'éditer une brochure intitulée «L'aménagement, une affaire de femmes...». Cette publication entend permettre de mieux intégrer les femmes à l'aménagement du territoire.

Selon les auteures de la brochure, Suzanne Michel et Bernadette Breitenmoser, les décisions d'aménagement touchent souvent davantage les femmes que les hommes. Ainsi, beaucoup de femmes peuvent dire d'expérience comment les espaces et les chemins sont utili-